



Medienmitteilung

Versand an die Medien per Mail am 2.5.2017, 16.30 Uhr

Marcel Plattner wird zum neuen Präsidenten der vips Vereinigung Pharmafirmen in der Schweiz gewählt

Bern, 2.5.2017 – Die Generalversammlung der vips hat am 2.5.2017 Marcel Plattner zum neuen Präsidenten gewählt. Der 49-jährige Chemiker und Betriebswirtschafter ist CEO der Gebro Pharma AG Schweiz. Er verfügt über langjährige Berufserfahrung im hiesigen Pharmamarkt und hat aufgrund seiner Tätigkeit einen direkten Bezug zum Produktions-, Forschungs- und Entwicklungsstandort Schweiz.

Marcel Plattner folgt an der Spitze der vips auf Walter P. Hölzle, der den Verband während insgesamt 25 Jahren im Vorstand als Präsident, als Vizepräsident und als Geschäftsführer massgeblich prägte. Walter P. Hölzle stand während seiner Amtszeit für das ein, was auch für die Zukunft der vips wichtig bleibt: "Der Patientenzugang zu neuen Pharmaprodukten muss schnell und unkompliziert sichergestellt sein. Innovation und Leistung müssen in der Schweiz fair entschädigt werden. Und schliesslich ist dem Schutz des geistigen Eigentums grösste Beachtung zu schenken, damit der Anreiz für Forschung und Entwicklung sichergestellt ist." Walter P. Hölzle wird der vips seine reiche Erfahrung und sein weltweites Netzwerk in der Pharmabranche über einige strategisch bedeutende Mandate weiterhin zur Verfügung stellen.

Der neue Präsident Marcel Plattner ist seit 2013 Vorstandsmitglied und leitet seit 2015 auch einen strategischen Vorstandsausschuss der vips. Zudem führte er die vips-interne Arbeitsgruppe „Zukunft“. Mit seiner Wahl sind Kontinuität und Dossierkenntnis in der strategischen Positionierung des Verbandes gewährleistet. Marcel Plattner legt Wert auf einen starken Einbezug der Mitglieder und wird die ersten 100 Tage im Amt nutzen, um auch gegenüber Behörden und Politik aktiv den Dialog zu suchen. Nach der Sommerpause wird er seine Schwerpunktsetzung darlegen.

Zur Person: Marcel Plattner ist seit 2006 CEO der Gebro Pharma AG Schweiz, wo er schon ab 2000 in unterschiedlichen Funktionen tätig war. Das Unternehmen verfügt über eine breite Produktpalette, eine eigene Innovationsabteilung und zwei Produktionsstätten in der Schweiz. Marcel Plattner verfügt über eine Ausbildung als Chemiker und Betriebswirtschafter. Seit 2015 ist er neben seiner Tätigkeit als CEO und als vips Vorstandsmitglied zudem als Verwaltungsrat bei Doetsch Grether AG in Basel und swissfillon AG in Visp tätig.

Marcel Plattner ist verheiratet und Vater von zwei Kindern.

Wahl weiterer Vorstandsmitglieder

In den Vorstand der vips wurden an ihrer Generalversammlung am 2.5.2017 in Bern zudem die folgenden erfahrenen und erfolgreichen Persönlichkeiten neu gewählt:

- Dr. Daniel Roth (A. Menarini)
- Giampiero Roncoroni (Zambon)
- Dr. Reto Kessler (Vertex)

Die weiteren Mitglieder des Vorstandes Susanne Höppner (Astellas), Dr. Dieter Hubmann (Fresenius Kabi), Dr. Josef Troxler (Vifor), Dr. Athanasios Zikopoulos (Mundipharma) und Ernst Niemack stellen ihre Erfahrung und Expertise weiterhin in den Dienst der vips.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Judith Fischer, vips Vereinigung Pharmafirmen in der Schweiz, Leiterin Kommunikation und Politik, Baarerstrasse 2, 6302 Zug judith.fischer@vips.ch; 041 727 67 80; Mobile: 079 773 50 50; www.vips.ch

vips Vereinigung Pharmafirmen in der Schweiz

Die vips Vereinigung Pharmafirmen in der Schweiz zählt 59 Mitgliedsfirmen in 15 Kantonen aus den Bereichen Vertrieb, Produktion, Forschung und Entwicklung mit Schwergewicht Klinische Forschung sowie Export. So stammt jedes dritte in der Schweiz eingesetzte Medikament von einem Mitglied der vips. Der Verband vertritt die Interessen ihrer Mitglieder bei Behörden, gegenüber der Politik und bildet je nach Dossier auch Partnerschaften mit relevanten Verbänden, um die Effizienz zu steigern. Die vips wird von ihren Mitgliedern und ihrem sehr aktiven Vorstand geprägt, was Praxisnähe und Bedürfnisgerechtigkeit für die Pharmaindustrie sicherstellt.